



# Résidence de la Compagnie MATAPESTE auprès de... de...

publié le 17/06/2021

## Résidence de la Compagnie MATAPESTE auprès de la classe de 6ème JASON



credit photo Philippe WALL/ CD79

### Courts métrages

De janvier à juin 2021, la **compagnie MATAPESTE** a accompagné les élèves de la **6ème JASON** dans un projet de création artistique autour des thèmes : **l'étranger, l'accueil, la solitude**.

**L'association Migr'action** est intervenue auprès de ces élèves pour leur présenter son travail auprès des jeunes mineurs isolés issus de pays étrangers.

En cours de français, les élèves ont étudié la pièce *Babel ma belle*, de Laurent CONTAMIN, qui traite du thème des migrants.

En s'inspirant de cette pièce, de ces interventions, et de leur vie quotidienne de collégiens, les élèves ont écrit des histoires et deux d'entre elles ont pu être mises en scène et filmées : « [Le carnet](#) » et « [Quiriquila](#) ». (mise en scène, réalisation et montage : Fabrice DUCOUSSO de la compagnie Matapeste).

Ces films ont été créés pour être utilisés par l'association Migr'action afin de sensibiliser les plus jeunes (élèves de cycle 3) à la question de l'accueil des migrants, notamment les mineurs isolés.

Ce projet a été accompagné par le Département des Deux-Sèvres  
et la DRAC Poitou-Charentes.